

RESUMEN CURRICULAR
LUIS MAURICIO CORADO CAMPOS
Doctor en Ciencias Penales
Maestro en Criminología
Abogado y Notario

AREA PROFESIONAL:

Profesional graduado de Abogado y Notario, titulado por la Universidad Rural de Guatemala y admitido en el Colegio de Abogados y Notarios. Graduado de **maestría de Criminología con doble titulación**, títulos emitidos por la Universidad de San Carlos de Guatemala y la Universidad de la Habana, Cuba. Graduado del **doctorado en Ciencias Penales**, y aprobado el primer año del **Doctorado en Derecho Constitucional Internacional** de la Escuela de Postgrados Internacionales de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad de San Carlos de Guatemala.

SECTOR JUSTICIA:

Electo **Magistrado Vocal II de la Sala Segunda del Tribunal de lo Contencioso Administrativo**, siendo esta sala con especialidad Tributaria; me vi en la necesidad de actualizarme en temas tributarios, en el Colegio de Abogados, CENSAT y otras instancias, para lograr el control jurisdiccional otorgado en el Organismo Judicial.

PROFESION LIBERAL:

Mi experiencia en la Administración Pública, es basta, pues labore por más de 7 años en instancias públicas, como el **Congreso de la República, Procuraduría de los Derechos Humanos, Fondo de Tierras** en los cuales dentro de las responsabilidades estaban el asesoramiento a dirección, situación que hacía que mi compromiso fuera más profundo y capaz, para evitar perjudicar a los directores y/o procurador en sus acciones jurídicas.

En la iniciativa privada me desarrolle como mandatario judicial con representación de **Génesis Empresarial**, institución en la cual se debió demandar judicialmente a cientos de personas que cayeron en mora crediticia, Y Cooperativa de Ahorro y Credito Integral, San Jose Obrero R.L. COOSAJÓ; situación que me hizo crecer profesionalmente, ya

que habían casos que se dilucidaban en el bufete, para evitar las demandas hacia personas de escasos recursos. Asimismo asesore legalmente a varias instituciones, de forma que la experiencia administrativa también fue complementada en este caso.

DOCENCIA:

Soy docente en la **Universidad de San Carlos de Guatemala**, en la Escuela de Postgrados de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, en donde he brindado cursos asignados por coordinación. Asimismo me he visto en la necesidad de trasladarme por asignaciones docentes a los municipios de Escuintla y Chiquimula, para ejercer la docencia de postgrados en estos municipios. Actualmente estoy como personal 022 en CUNORI, Chiquimula teniendo asignado un curso los días sábados del mes.

Universidad Galileo, en licenciatura, maestría y doctorado, en Gestión y Administración Pública y Financiera, en la cual se me han asignado cursos relacionados con Derecho Administrativo y Constitucional, que son pilares fundamentales de la Administración Pública.

Con relación a Exámenes de Tesis, he revisado y examinado tesis en post grados (maestría y Doctorado) en las Universidades San Carlos y Da Vinci.

PROYECCION HUMANA:

En actividades gremiales, fui Presidente y Tesorero en diferentes periodos, del Instituto de Magistrados, en donde logre desarrollar actividades gremiales que dejaron mucha experiencia en los compañeros magistrados.

CARENCIA SANCIONES:

No fui ni he sido sancionado en ninguna de las instituciones para las cuales he laborado, ya que mi trabajo se ha enmarcado dentro de los cánones éticos e idóneos necesarios para cumplir las obligaciones asignadas.